

Le président bolivien assure que son gouvernement investit pour le développement de la région de Potosi



La Paz, 14 juillet (RHC-PL)- Le président bolivien Evo Morales a assuré que son gouvernement investit dans des projets de développement dans le département de Potosi, dans le sud du pays, une région qui a été le foyer de protestations.

Lors de la signature d'un contrat pour la construction, le montage et la mise en fonctionnement d'une usine chimique dans la commune d'Uyuni, Evo Morales a critiqué le mouvement lancé par le Comité Civique de Potosi, en raison des conséquences négatives que ces protestations pourraient avoir pour la Bolivie.

Le chef de l'État bolivien a expliqué que ce pays sud-américain a un grand avenir et qu'il est indispensable de lutter contre les protestataires opposés au développement de la Bolivie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/62438-le-president-bolivien-assure-que-son-gouvernement-investit-pour-le-developpement-de-la-region-de-potosi>



Radio Habana Cuba